

BIG ISSUE

Kontingen PPS Jokotole Disambut Dandim 0829/Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.BIGISSUE.ID

Jan 28, 2023 - 13:14



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE bersama peraih medali emas termuda dari Kontingen PPS Jokotole

BANGKALAN, - Acara penyambutan kepulangan Kontingen PPS Jokotole dilaksanakan dengan upacara pengalungan medali Emas, Perak dan Perunggu secara simbolis dari Kompetisi Kejuaraan Jember National Championship I kepada Kontingan Persatuan Pencak Silat (PPS) Jokotole oleh Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE pada Jumat (27/01/2023) sore di Aula Manunggal Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan.

Seperti diketahui, Kontingen Perguruan Pencak Silat (PPS) Jokotole secara resmi dilepas dan diberangkatkan melalui proses upacara pelepasan yang di gelar di Aula Manunggal, Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan. Upacara pelepasan tersebut dipimpin oleh Kepala Staf Kodim

0829/Bangkalan mewakili Komandan Kodim 0829/Bangkalan pada Jumat (30/12/2022) yang lalu. Kontingen PPS Jokotole yang akan berangkat menuju Jember berjumlah 180 orang termasuk kru (official atlet). Turnamen Jember Championship I tahun 2023 akan berlangsung mulai 1 Januari 2023 hingga tanggal 3 Januari 2023.



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menerima penyerahan medali Juara Umum II di Kejuaraan Jember Championship I.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE usai pelaksanaan upacara penyambutan dan pengalungan medali menyampaikan, “Saya selaku Komandan Kodim 0829/Bangkalan mengucapkan selamat kepada kawan-kawan atlet pencak silat Jokotole yang telah menorehkan prestasi yang luar biasa, mudah-mudahan prestasi ini dapat dipertahankan bukan semata-mata mencari prestasi tetapi juga dapat dijadikan sebagai modal pembinaan kepercayaan diri, rasa tanggung jawab, jaga sportifitas sebagai seorang atlet. Sangat bagus sebagai modal mereka untuk bisa meraih cita-cita mereka di masa yang akan datang.” Tutar Dandim.

“Perguruan tersebut baru saja selesai mengikuti Turnamen Pencak Silat yang diselenggarakan di Kabupaten Jember, dan Alhamdulillah prestasinya luar biasa sangat membanggakan, yang dilakukan ini sebagai wujud dari Kodim untuk memberikan apresiasi dan perhatian sekaligus menumbuhkan kebanggaan kepada para atlet bahwasanya mereka telah memberikan prestasi yang baik dari kerja keras yang sudah mereka kerjakan selama ini.” Sambung Dandim.

Dandim juga memberikan apresiasi kepada komunitas padepokan pencak silat Jokotole wilayah Kabupaten Bangkalan binaan Kodim 0829/Bangkalan. “Sukses selalu Padepokan Pencak Silat Jokotole dan kedepan tetap memberikan prestasi yang terbaik.” Pungkas Dandim.